

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.



Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	Rozones	Protestas 43	Simpatizantes de los 43 normalistas desaparecidos continúan con sus protestas , ayer fue en el Centro de Federal de Arraigos de la FGR donde tumbaron la puerta principal con un camión
El Financiero	Confidencial	Protestas 43	Aunque los padres de los 43 normalistas de Ayotzinapa es dialogar con el Presidente, él no los recibirá, el argumento es la división que tienen y porque el tema tiene enfoque electoral
Milenio	Trascendió	Protestas 43	Pese el campamento que mantienen normalistas de Ayotzinapa en la capital, AMLO no contempla una reunión con ellos hasta que pasen las elecciones
Reporte indigo	Redes de Poder	Campañas	En el Estados de México aspirantes a un cargo público se encuentran inquietos por su integridad por lo que piden seguridad
El Heraldo de México	Sacapuntas	Campañas	Ernestina Godoy participó en Estrategias de Seguridad y Justicia que se implementaría de quedarse Claudia Sheinbaum como Presidenta, también participaron Omar García Harfuch y Arturo Saldívar
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Campañas	Si bien Brugada no deja que los extraños entren a su equipo, la mayoría de quienes apoyaban a García Harfuch le han dado la espalda, y el caso más grave se dio el domingo en el Auditorio Nacional, donde presentó el plan de gobierno que aplicará en caso de ganar
Excélsior	Frentes Políticos	Campañas	Claudia Sheinbaum propuso acelerar la reducción de los índices delictivos en México con su estrategia República Segura y con Justicia
La Jornada	Editorial	Campañas	Las candidatas presidenciales, Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez expusieron en estos días sus propuestas para combatir la inseguridad
Reforma	Templo Mayor	inseguridad	El ataque contra Joaquín Alonso Piedra, ex suegro de la gobernadora de Querétaro, Evelyn Salgado no debe minimizarse, ocurrió en el domicilio del empresario y ex recluso en el penal de Puente Grande por vínculos con el crimen organizado
El Universal	Historias del Reportero Carlos Loret de Mola		El asesinato del Abulón, Joaquín Alonso Piedra fue más que el ex suegro de la gobernadora Morenista Evelyn Salgado, fundó el encubrimiento del grupo de Félix Salgado Macedonio pues fungió como vaso comunicante entre el crimen organizado y ese movimiento político
El Financiero	Uso de Razón Pablo Hiriart	Detención	La mansión a donde detuvieron a Ovidio Guzmán está en un terreno extendido de Jesús María Sinaloa y aún se ven las balas de ametralladora calibre 50 y de fusiles Barret
Milenio	El Asalto a la Razón Carlos Marín	Advertencias	El Ejército en 2017 señaló que la narcodelincuencia ponía en riesgo la vialidad del Estado
Excélsior	Nudo Gordiano	Campañas	La violencia electoral no es un fenómeno nuevo en México, pero su escala y la audacia en los ataques recientes contra candidatos políticos señalan una escala alarmante



Síntesis de medios

05 de marzo 2024

	Yuriria Sierra		
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	Campañas	Xóchitl Gálvez dice que no tiene miedo de utilizar , cada vez que sea necesario, el monopolio legal de la fuerza que tiene el Estado para proteger las garantías de los ciudadanos
Milenio	Razones y Pasiones Elisa Alanís	Inseguridad	Human Rigths Watchs confirmó que México es uno de los países más peligrosos para los periodistas
Excélsior	Juegos de Poder Leo Zuckermann	Campañas	Para los electores, el principal problema del país es la inseguridad pues el 70% opina así, por eso tiene todo el sentido que la oposición ponga este tema como el central de las campañas presidenciales
Excélsior	Rozones Jorge Fernández Meléndez	Campañas	La violencia electoral es objeto de preocupación de casi todos los observadores políticos dentro y fuera de México desde la conferencia del episcopado hasta el alto comisionado de Derechos Humanos de la ONU
24 Horas	Hechos y Susurros Dolores Colín	Campañas	Los tres candidatos presidenciales coincidieron en priorizar el tema de la seguridad, al inicio de sus campañas

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	Puntos ciegos en campañas... ¿y las juventudes? Maité Azuela	Elecciones	La elección la definirán las juventudes. Según la última Encuesta Nacional de Población Privada de la Libertad (Enpol 2021) elaborada por el Inegi, la mayoría de las personas que se encuentran en prisión preventiva son menores de 35 años, lo cual representa el 54.1% en comparación con los que tienen más de 50 años que representan únicamente el 10.2% de la población.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Sol de México	A la Sombra	Campañas	El que se llevó el aplusómetro durante el arranque de la campaña de Clara Brigada, aspirante a la Jefatura de Gobierno por parte de Morena, fue el ex jefe de la policía capitalina, Omar García Harfuch por lo que el equipo de la ex alcaldesa propuso disminuir sus apariciones para evitar que le robe reflector
El Universal	Bajo Reserva	Campañas	Durante los mítines de Xóchitl Gálvez cambiaron la estrategia para evitar que la gente se salga, ahora ella será la principal oradora y al último los teloneros



Excélsior	Bitácora del Director Pascal Beltrán del Río	Política	Por más de cinco años México ha estado ausente de los grandes foros internacionales con el pretexto de que la mejor política exterior , es la política interior, AMLO aisló el país del escenario mundial
Milenio	Día con Día Héctor Aguilar Camín	Campañas	Claudia Sheinbaum no dejó nada a la imaginación sobre lo que hará si toma el gobierno pues hará todo lo que el Presidente ha trazado para ella
Milenio	Pensándolo bien Jorge Zepeda Patterson	Campañas	Claudia Sheinbaum aventaja con 20 puntos a Xóchitl, tiene que ocurrir una tragedia para que la tendencia cambie; una crisis económica, un escándalo o un error grave como un mal día de debate
Milenio	En Privado Joaquín López Dóriga	Salud	El desarrollo de la vacuna Patria se hizo en un programa de la Facultad de Medicina del Hospital Monte Sinaí em Nueva York, y que el Gobierno de México pagó en secreto
El Financiero	Estrictamente Personal Raymundo Riva Palacio	Campañas	Expertos en asuntos religiosos consideran que el voto católico en México no define una elección
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Reforma	La reforma que propone el Gobierno de López Obrador podría a ver realidad que 45 mil jefes o jefas de familia, tras una vida de trabajo, en 2027, se vayan a casa a gozar de un retiro con su salario íntegro
El Heraldo de México	Un Montón de Plata Carlos Mota	Dinero	Probablemente no haya otra empresa en México que esté mejor posicionada para embarcarse en una estrategia de reconocimiento facial de sus clientes que Oxxo
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	Campañas	El abstencionismo muestra sus garras pues ni Claudia Sheinbaum con toto el aparato del Estado, ni Xóchitl Gálvez con toda la decepción popular fomenta la participación
La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	Política	En Estados Unidos hoy es el super martes , un día clave rumbo a las elecciones presidenciales que serán el próximo 5 de noviembre
Reforma	De política y cosas peores Catón	Política	Donald Trump puede ser otra vez presidente de la nación que otrora fue bastión de la democracia y la legalidad
Reforma	Jaque mate Sergio Sarmiento	Guerra de pensiones	López Obrador subió primero la edad para el programa de adultos mayores de 65 a 68 años, aunque después la volvió a bajar a los 65 que tenía Peña Nieto. Xóchitl Gálvez ha prometido reducirla a 60, mientras que Clara Brugada ofrece bajarla a 57 en la CDMX. Nadie se preocupa por el costo. Ahora los políticos compiten para ofrecer más dinero y a más temprana edad. Si siguen por este camino terminarán por quebrar al Estado mexicano, pero no les importa, porque no les tocará a ellos.



Síntesis de medios

05 de marzo 2024

Economista	Signos vitales Alberro Aguirre	#Nomásjuanitas	Han pasado siete elecciones federales, desde que se implantaron las cuotas de género. La posibilidad de que México tenga su primera presidenta en el 2024 es resultado innegable del avance de las acciones afirmativas y la paridad total, en la postulación a cargos de elección nacional. Las juanitas, el punto de inflexión. Antes ya se había observado el fenómeno de que 18 mujeres rindieran protesta y de inmediato renunciaron, para que sus suplentes llegaran a San Lázaro
------------	---------------------------------------------------	----------------	------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.